

Mars 2025

Visite de la caserne des pompiers

En lien avec notre projet d'année autour de la sécurité et suite à l'exercice incendie réalisé la semaine dernière à l'école, avec l'intervention des pompiers de Bourgneuf, nous sommes allés visiter leur caserne.



Nous y avons été accueillis par Philippe Sachot, le chef de centre et Mme Blanchard, pompier volontaire au sein de la caserne.

Nous avons pu aller dans la salle radio, où les pompiers reçoivent les ordres d'intervention.



Nous avons fait la visite d'un vestiaire, où il y a les équipements pour chaque pompier.



Nous avons pu voir l'intérieur de différents camions :

Le véhicule de secours routier :



Le VSAV : Véhicule de Secours et d'Assistance aux Victimes



Le fourgon-pompe tonne, utilisé lors
des incendies.

Nous avons pu monter dans ce camion !



Cette visite de la caserne de la commune a
été très appréciée de tous !

